

*Lic. don Manuel de J. Hajos  
Santa Rosa de Copán.*

# LOS GRITOS

## ASPAVIENTOSOS Y Ofensivos De Serra Morazán

EL escritor don Pablo Serra Morazán, desde las páginas de **CORREO DEL NORTE**, correspondiente a la edición del 27 del mes en curso, en un artículo envenenado y que intula: **LOS QUE NEGARON AYER LA ALTA FUNCION DE LA DEMOCRACIA LA EXIGEN AHORA**, lanza en ristre la emprende en dicho artículo contra el noventa y nueve por ciento de sus correligionarios(?) los liberales, que en diversas ocasiones y por todos los medios a su alcance han pedido y siguen solicitando al gobierno de la Segunda República, la pronta emisión del Estatuto Electoral, para que cesen las municipalidades de Facto en el País. Serra Morazán, con las manos puestas en ambos lados de la balanza, se asusta y escandaliza porque existen ciudadanos que deseen salir de la anomalía constitucional en que se encuentran los cuerpos edilicios de la República, cuya función está al margen de la Ley de Municipalidades, reformada por el Congreso Nacional y que actuando como constituyentes hicieron la Nueva Constitución Política. Si la asamblea Nacional Constituyente, hoy convertida Congreso Ordinario, no tenía intención de elaborar y decretar una nueva Ley de Elecciones, por qué entonces fué abolida la Ley que normaba la existencia de los Concejos distritales de la República? Es que los señores congresales no estiman necesario que los pueblos deben elegir a sus autoridades edilicias, para lo cual se empeñan en mantener a espaldas de todos los hondureños, municipalidades de Facto?

ADVERTIMOS en el envenenado artículo de Pablito, deliberado propósito de injuriar a quienes hemos y seguiremos solicitando la elección de las autoridades.

*Pasa a la Página 4*

### Pronto Aparecerá "El Alfiler"

Nos han informado los escritores Pedro Escoto López y Víctor Hernández Mejía, que próximamente darán a luz pública en esta ciudad el Semanario **EL ALFILER**, periódico de con-

tenido joco-serio. Dado el talento reconocido de ambos colegas, no dudamos que el apareamiento de este nuevo colega, será todo un éxito para sus directores.

### Notas Sociales

#### FELICIDADES, AMIGO FERTSCH

El lunes 25 de la presente semana estuvo celebrando su feliz cumpleaños el culto caballero don Werner Fertsch, activo comerciante de esta plaza y persona ampliamente relacionada. Aunque tarde, enviamos a tan distinguido cumpleaños,

nuestra más sincera felicitación.

#### CON PROCEDENCIA DE OLANCHITO, YORO

Estuvo varios días en esta ciudad el profesor y escritor don Ranulfo Rosales y Urbina, juntamente con su estimable esposa e hijos. El prof Rosales es un

*Pasa a la 4a. página*

### SIGUE EL Desbarajuste En La Educación Nacional

Tela 26 de Enero de 1960. Meridiano de Cortés San Pedro Sula.

Desde hace cuatro días espérase al señor Ministro Educación quien fue invitado por estudiantado y sociedad padres de familia para visitar Tela, y resolver problema.

*Pasa a la cuarta página*

### NOS ESTAMOS Quedando Sin Patria

II

#### NOTA DE LA DIRECCION:

El primero de éstos artículos apareció en nuestra Revista "En Marcha", correspondiente a Diciembre anterior.

Sin intención polémica vamos a demostrar a nuestro apreciable

amigo Periodista Dionisio Romero Narváes a quien dicho sea de paso hemos admirado siempre por su talento entereza y valentía el porque de nuestra afirmación rotunda "NOS ESTAMOS QUEDANDO SIN PATRIA".

*Pasa a la Segunda página.*

### Información Infantil del Profesor Gavidia

Puerto Cortés 25 de Enero de 1960. MERIDIANO DE CORTES; San Pedro Sula.

Compañero Teleño Ricardo Gavidia, siguiendo consigna "CORREO DEL NORTE" informa infantilmente detención mía no ser ocasionada por actividad prensa. Declaración favorece régimen

actual pero defrauda aspiración pueblo: Libertad Expresión. Detención motivada por artículo publicado en "TRIBUNA PORTENA". ¡TENGA VALOR MORAL, COMPAÑERO!

José de La Rosa Muñoz.

Director Periódico "TRIBUNA PORTENA"

### Merecidas Felicitaciones

Puerto Cortés 26 de Enero de 1960.

Meridiano de Cortés, San Pedro Sula.

Con verdadera atención escuchamos el Radio Periódico "EL PALPITAR DEL MUNDO" de H R P I de San Pedro Sula que dirige el brioso locutor y periodista José Geremías Romero, que incluye las importantes

*Pasa a la 4a. página*



ORGANO AL SERVICIO DE LOS INTERESES DE LA PATRIA.

Director y Gerente: MARTIN BAIDE GALINDO

Teléfono No 13-75

AÑO II

San Pedro Sula, Enero 30 de 1960

No. 63

# El Partido Nacional

## DEBE UNIFICARSE

### Campaña Sistemática Del Comunismo

#### HABLA EL MAYOR SOTO CANO

Mayor Soto Cano, ¿Cual es su opinión respecto a la forma en que se ha hecho la campaña contra las Fuerzas Armadas, por parte de cierta prensa nacional?

Estimo que dicha campaña es nociva y perjudicial para el país toda vez que la Institución Armada es una de las dependencias más importantes dentro de la organización funcional de la República. Con las lamentables excepciones de los pocos militares que to-

maron parte en el fracasado golpe de estado del doce de julio, la mayoría de los miembros de las Fuerzas Armadas trabajan y proceden con honradez sin otra mira que el engrandecimiento general de Honduras. Es lamentable que esa prensa, que debería de ser la que mas colaborara para la tranquilidad de la Nación, sea la que esta provocando el caos y procurando la anarquía, que pueden tener consecuencias do-

*Escribe el Prof. Edilberto Cuevas Bustillo.*

Mucho se ha escrito y hablado al respecto. Y pese a los clamores del pueblo entero de Hibueras, las Autoridades supremas de tan poderoso Instituto Político, no llegan a ningún acuerdo. Es una necesidad imperiosa la unificación del Partido Nacional, para salvación de nuestra altiva Patria y de sus caros intereses.

*Pasa a la 2a Página*

lorosas para la Republica. Es la misma campaña sistemática que en otros países ha propiciado el comunismo internacional, ya que esta doctrina conside-

*Pasa a la 4a. página*

# Nos Estamos...

Viene de la primera página

Levantamos el telón y surge como ayer, la misma escena trágica en el dilatado y amplio panorama de la Patria, una escena turbulenta anárquica y sangrante protagonizada eso sí, por distintos personajes, los personajes célebres de la Segunda República, los mismos que ayer autocalificándose como depositarios del patriotismo, de la dignidad y de la honestidad ciudadanas, pregonaran a todos los vientos la excelencia de la doctrina liberal, ofreciendo a la hondureñidad toda una Patria redimida próspera y feliz. Podremos exclamar YA TENEMOS PATRIA, cuando millares de hondureños deambulan como parias en su propia tierra en pos del sustento cotidiano ante la incapacidad manifiesta de un Régimen para asegurarles fuentes permanen-

tes de trabajo? "Cuando las playas del destierro se llenan de hondureños dignos" acosados por la persecución fiera obstinada y sin tregua de los sicarios de turno? "Cuando se asesina impunemente a plena luz del día o bajo las sombras de la noche" a decenas de hondureños cuyo delito único ha sido la profesión inculcable de distinta ideología?

Podremos exclamar YA TENEMOS PATRIA, cuando la Inquietud y la zozobra se enseñorean día y noche en el alma de la colectividad, haciendo así nugatorio todo esfuerzo proclive al trabajo redentor?

"Cuando el orejismo cunde en todas partes", se conmina y se tilda de sedicioso y comunista toda acción lícita no acorde a los dictados del Poder reinante?

Quando a los justos reclamamos de las masas laborantes ávidas de justicia social, se les responde con la violencia impositiva, como en los casos de los campesinos de Monjaraz y los obreros despedidos de la Cervicería Hondureña de San Pedro Sula?

Podremos exclamar YA TENEMOS PATRIA, cuando la invasión de guardias Somocistas al territorio nacional y la ocupación permanente de Cruta, es una verdad dolorosa que golpea y hiere las fibras más sensibles de nuestra nacionalidad?

Quando a tres años ya de régimen constitu-

cional, haciendo befa y escarnio de los anhelos de un pueblo y pisoteando la Constitución que se juró cumplir, se mantienen todavía las municipalidades de facto en contraposición a lo que en verdad debe llamarse auténtica democracia funcional?

Quando fuerzas negativas al servicio del Comunismo se entronizan en el Gobierno, poniendo en peligro la estructuración democrática de la Nación?

Quando la capacidad productiva del país se encuentra en bancarrota, por la liquidación lenta pero segura de las fuentes de trabajo, por la fuga irremisible de unas y el alejamiento de otras, a causa de nuestra inestabilidad política y la poca seguridad y confianza que aquí avizoran los capitales inversionistas?

Quando el permanente estado de agitación política en que se ha sumido el país desde los inicios de la Segunda República, ha provocado sismas y graves escisiones entre el Poder Militar y el Poder Civil en un afán preconcebido de destruir el Instituto Armado, para dar rienda suelta al odio y las venganzas contenidas, alzando el sable o el trabuco homicida en sangrienta saturnal?

Mientras un hábito de honrosas rectificaciones no se anide, en quienes hoy comparten la enorme responsabilidad de gobernar este país, hacien-

do una realidad tangible la "marcha de la democracia en su función integral" y transformando en acción aquella frase genial "faltarán brazos en Honduras para el trabajo fecundo", conti-

nuaremos exclamando embargados de creciente pesadumbre NOS ESTAMOS QUE-DANDO SIN PATRIA.

San Pedro Sula, Enero 22 de 1960

Daniel M. Rojas.

## El Partido...

El calificativo de: Cariista, Pump nero, Galvista, Reformista, etc, debe desaparecer con una consolidación entre nosotros que pertenecemos al Nacionalismo; y dar paso o vida a un Partido Compácto pues de ello depende la salvación del Trabajo en esta tierra de Lempira y más que todo, el ingreso del Partido Azul al poder. Personas destacadas en la política vernácula de nuestro país, nos han manifestado: Que lógico es dejar por fuera las figuras patricias de Carías Andino, Williams Calderón y Gálvez, para atraer más adeptos a nuestras gloriosas filias y triunfar en comicios venideros. Hemos expresado a tan dilectos amigos que: Al arrancar las bronca-neas raíces de la entidad

política más digna y gallarda de Honduras, sería como navegar en un barco sin brújula, que a merced del tiempo se pierda en la inmensidad bravia, pues justo es reconocer, que al faltar tan preclaras figuras de nuestro reducido mundo político quienes sufrirían las múltiples consecuencias serían los integrantes del Partido Nacional, hoy en espera de elecciones para dar muestras de un triunfo resonante.

En dos años y días que tiene el Partido Liberal de gobernar en Honduras, pareciera que el Cachurequismo se ha desintegrado. La Prensa Hablada y Escrita a nuestro favor casi ha desaparecido, exceptuando ciertos Semanarios que a

Pasa a la 3a Página

### LA CAMPANA

Centro Industrial de gran prestigio en la Costa Norte

El Aromático Café LA CAMPANA

Fábrica de Espaguetis y Macarrones a sus Ordenes.  
MANUEL CANO Propietario Avenida Domingo Vásquez Teléfono 13-77

### Fábrica de Clavos SUYAPA

De ELIAS C. YUJA San Pedro Sula

Se complace en ofrecer al público hondureño productos de calidad tipo extranjero

Clavos con Cabeza Rayada de

Siete un octavo, uno un cuarto, uno y medio, Dos; dos y medio Tres, Cuatro, Cinco, y 6 Pulgadas

Grapas de Uno un cuarto por 9, tres cuartos por 14 y medio por 16

Clavos sin Cabeza de 7 un octavo, 1, uno un cuarto, 1 y medio, Dos, dos y medio, y Tres.

ALAMBRE DE PUAS DE PRIMERA CLASE

Distribuidor Exclusivo. Almacén E.L. NILO

### Banco de Honduras

INSTITUCION NETAMENTE NACIONAL

TODA CLASE DE OPERACIONES BANCARIAS

Deposite su cuenta en el BANCO DE HONDURAS, especialmente en Ahorros cuyos saldos devengan intereses liquidables cada tres meses.

Oficina Principal: Tegucigalpa.— Sucursal: San Pedro Sula

### PRESIDENTE PAZ

La Mejor Camisa de Honduras

ELEGANCIA - DISTINCION - REFINAMIENTO

Obtendrá Ud. usando las inigualables

CAMISAS PRESIDENTE PAZ

JACOBO D. KATTAN

San Pedro Sula

Honduras, C. A.

### L. E. A.

LIBROS EN AMERICA

Lo que necesita en libros populares, escolares y científicos. Servimos suscripciones y periódicos y revistas nacionales y extranjeras.—Visitenos o escribanos a.

A. P.—520

Tel. 15-53

Libros En América

Calle Boulevard Morazan S. P. S. Hond.

MARCA REGISTRADA

**LAXOL**

Este medicamento es un ACEITE DE RICINO químicamente puro, aromatizado, y de un sabor agradable que los niños toman como si fuera una miel.

**LAXOL**

Es un purgante que ha venido a sustituir al Aceite de Castor común, que detestan los niños, y que tiene un sabor muy desagradable.

**LAXOL**

Funciona como un purgante, sin que produzca estragos ni irritaciones innecesarias.

Ya no hay más niños renuentes si se les dá

**LAXOL**

Las madres de todo

**HONDURAS**

Lo han usado por más de

**40 AÑOS**

Pídalo en todas las FARMACIAS

# FARZA DE LA OBRA CAMINERA DEL ACTUAL GOBIERNO

San Pedro Sula, 25 de Enero de 1960.

A Prensa Nacional Hablada y Escrita. Toda la República.

Dependencias de caminos mal atendidas, en Colón, carreteras abandonadas, puentes de madera cayendose, en Guaymas un Patrol abandonado, brisas marinas lo están arruinando, camino Ceiba-Tela mal trasado, faltan niveles, líneas rec-

tas, angostos, lluvias llévanse puentes por mala construcción, ingenieros gastan gasolina en ir y venir, la plata se va.

Raymundo O. Pilloni.

Nota de la Dirección:

También en esta zona se encuentra abandonada enorme cantidad de maquinaria a un costo de arios millones de lempira ¿Es para esto que se aumentan los impuestos al pueblo hondureño?

## EL PARTIDO...

Viene de la segunda página

cuenta y sacrificio de su Director y ante viento y mareas, han sabido decir presente desde la llanura. No fué un fracaso el de nuestro Partido Nacional el perder las elecciones pasadas, fué una lección con gravísimas consecuencias. Fué un ejemplo, para hacernos abrir los ojos y llegar a comprender que: el dormir en los laureles incólumes, no nos inducía a des cuidar a nuestros correligionarios y el dejar por desapercibidos variedad de problemas que con tiempo se pudieran evitar. Pero el optimismo nuestro es tan grande que con el orgullo de titanes o adalides, sabremos esperar, que aunque tarde los hoy gobernados, emanciparemos el acrisolado ideal de reivindicación. El Partido Nacional debe unificarse a la mayor brevedad posible, olvidemos rencores entre correligionarios, el momento es propicio para enmendar errores y solucionar bastardas

situaciones. Con lidemos, lleguemos un común acuerdo para formar un bloque maciso y desintegrable, para que el emblema Azul y Blanco por medio de sus Lídere haga llegar a nuestra antañona Patria, el Trabajo y Prosperidad. Como anteriormente manifestamos son las Autoridades Supremas del Carriísmo, Reformismo, etc, las llamadas en pensar la Unificación, en proteger a sus miles de correligionarios y sobre todo, salvar a nuestra bella Honduras de tan alarmante y caótica situación. Má actividad y menos palabras.

San Pedro Sula Enero 17 de 1960

Profesor Edilberto Cuevas Bustillo.

### NUESTRAS

57

Escuelas abren nuevos horizontes a miles de niños hondureños.

TELA RAILROAD Co.

## PROYECTASE LA Fundación De Otro Centro Educativo En El Progreso

El Progreso Yoro 25 de Enero de 1960.

Meridiano de Cortés, San Pedro Sula.

Sociedad Padres de Familia esta localidad, pugna por fundar nuevo Centro de Enseñanza secundaria en pro del mejoramiento cultural de esta

Perla del Ulúa, esperando la más estrecha colaboración del Ministerio de Educación, del Gobierno de la Segunda República.

Aída López S.  
(Bloque de Prensa)

# - A Mi Madre -

No fuiste una mujer, sino santa que murió de dar vida a un desdichado, pues salí de tu seno delicado como sale una espina de una planta.

Hoy que tu dulce imagen se levanta del fondo de mi lóbrego pasado el llanto está a mis ojos asomado, los sollosos comprimen mi garganta.

Y aunque yazgas trocada en polvo yerto, sin ofrecerme bienhechor arrimo, como quieras que estés siempre te adoro,

porque me dice el corazón que has muerto por no oírme gemir, como ahora gimo; por no verme llorar, como ahora lloro.

Julián del Casal

## Pensamientos Célebres

Las abejas sólo trabajan en la oscuridad; el pensamiento sólo trabaja en el silencio, y la virtud en el secreto.

Maeterlinck.

Todo lo que no cambia está muerto.

Azorín.

Señor has de ser de todas las cosas criadas, pero no esclavo de ellas; que gan, no te arrastren.

Gracián.

Todo se desvanece en un día, la celebridad y lo que es celebrado.

Marco Aurelio.

La mejor señal de haber nacido con grandes cualidades es carecer de envidia.

La Rochefoucauld.

## Proverbios:

"Si amas la vida, no pierdas el tiempo.

El trabajo hace la vida agradable.

Quien adelante no mira atrás se queda.

Quien todo lo quiere, todo lo pierde.

Quién mucho abarca, poco aprieta."

## INDICADOR MERIDIANO de CORTES

Tiraje 2.000 Ejemplares

SEMANARIO INDEPENDIENTE

Director y Gerente MARTIN BAIDE GALINDO Administración Anexa a la Dirección

Valor de la suscripción mensual L. 1.00.

Anuncios, precios convencionales. Toda colaboración que se nos envíe será bien recibida, reservándonos el derecho de su publicación y sin previa devolución de originales.

Impreso en los Talleres

EN MARCHA  
TEL. No. 13-75  
San Pedro Sula

## EL BANCO ATLANTIDA

rinde las más expresivas gracias a todos los clientes que lo han honrado con su confianza durante el año de 1959, deseándoles al mismo tiempo un venturoso y próspero Año Nuevo, y aprovecha la oportunidad para anunciar para el próximo mes de Junio, otro

SENSACIONAL SORTEO DE L. 20.000.00

EN LAS MISMAS BASES DEL ANTERIOR

Tiene usted seis meses para aumentar sus saldos! Aprovechélos, para que pueda ganar un premio mayor!

DE USTED DEPENDE.....!

PREMIO MAYOR L. 10.000.00

**BANCO ATLANTIDA**

La entidad bancaria de mayor prestigio en el país

## Venta de solares en la Ciudad

Cuando Ud, quiera un solar

en sitio sano y saludable..

Búsqueme; buenas condiciones de pago

**MAX TREJO**

SAN PEDRO SULA

# Hoy Mejor Que Nunca

LOS REFRESCOS

Pida La Nueva Naranja, Uva, Fresa, Banana,

Lima, Tuty-Fruty y Demás Refrescos.



## Los Gritos...

Viene de la Primera Página

des municipales. Para Pablito Serra Morazán esto constituye imperdonable, y para hacer inculpaciones groseras y calumniosas, asegura que solamente la oposición al Gobierno solicitan hacer uso del sufragio, en la elección de los cuerpos edilicios, como si los liberales de la República fueran una manada de borregos, individuos sin aspiraciones e irresponsables en sus derechos ciudadanos. Por otra parte, cuando fueron establecidos los concejos distritales "por la negra tiranía del Señor Tiburcio Carías Andino", donde estaba Pablito Serra Morazán que no protestó por ese atentado contra las libertades públicas? Como quizás él no contestará esta interrogante, nosotros lo diremos: Pablito Serra Morazán estaba en Honduras, y no gritó como lo hace ahora, porque era uno de los fieles servidores de esa "negra tiranía" que hoy condena para congrejarse con los mandarines de turno y así continuar disfrutando del empleo público. Y si alguien desea pruebas sobre este particular, oportunamente podríamos ofrecerlas.

LAS mansas ovejas de ayer, ahora son lobos feroces para poderse sostener en las casillas presupuestarias de la Segunda República!!

SUS ofensas, estimado Pablito, contra quienes desean elegir los cuerpos edilicios de la República, van por parejo contra azules y colorados. A cual de estos dos bandos pertenece Ud?

**PEDRO ANTONIO MONTES**

PARA SUS TRABAJOS TIPOGRAFICOS  
ORDENELOS A  
**IMPRENTA "EN MARCHA"**

## PANADERIA "BIMBO"

En la Avenida "Domingo Vásquez", frente a la Agencia SEMPE, Ofrece a su numerosa clientela  
**MAS HIGIENE y MEJOR PRODUCTO.**  
Panes de diversas clases. Repostería en general.  
Vístela o llame al Tel. No. 1376.  
San Pedro Sula, Honduras, Centro América.

## LA SEMANA, Nuevo Adalid Del Pensamiento

Con puntualidad estamos recibiendo en nuestro mesa de trabajo el interesante periódico LA SEMANA, que en la capital de la República dirige su propietario y fundador Periodista don Pedro Aplicano Mendieta, fungiendo como Secretario de Redacción el brioso escritor Br. don Raúl Arturo Pagua-

ga. "La Semana" consta de ocho páginas en tamaño tabloide, bien nutridas de exquisita e interesante lectura. Felicitamos a tan estimables colegas por este esfuerzo en pro de la cultura hondureña, y les deseamos muchos triunfos y larga vida a su bien presentada publicación.

### SIGUE EL...

Viene de la primera página

blemas relacionados con instituto "Triunfo de la Cruz," caso contrario, autorizar funcionamiento otro Colegio. Ojalá resuélvase satisfactoriamente, pues burlar juventud y pueblo apoyala, agravaría situación,

Ricardo Gavidia  
Srio. Bloque de Prensa

### NOTAS SOCIALES..

Viene de la 10. Página

no able orador, y en O-la chito, lugar de su residencia, desempeña funciones de vocal en la municipalidad de aqu 1 lugar. Al saludar a t ndistinguidos via-je os, les deseamos h antenido un feliz

## Las Reacciones Violentas Nada Construyen

Tela 28 de Enero de 1960.

Meridiano de Cortés.  
San Pedro Sula.

Directores de Organos de Prensa deben enfocar asuntos con serenidad y comprensión. Director Tribuna Portaña no desvirtuó con valor informaciones Diario Sampedrano. Lógicamente creímos había sorprendido ques prensa. Lamentamos malentendido. Reacciones violentas nada construyen. Aconsejamos sal hepática. Nuevamente oyéanse programas HRN en onda rta. agnífico.

Ricardo Gavidia  
Srio. Bloque Prensa

## INSTITUTO "MINERVA" ABRE Sus Puertas a la Juventud Estudiosa

### MERECIDAS..

Viene de la 1a. página

colaboraciones del valiente escritor Daniel M. Rojas, a quien felicitamos sinceramente por sus morrocotudas verdades meridianas

Gustavo Carbajal Castro  
(Director de la Antorcha)

### Campaña...

Viene de la 1a Página

ra a las Fuerzas Armadas de América como su enemigo principal.

Tomado de la Revista "Fuerza Aérea Hondureña".

Fragmento de varias entrevistas llevadas a cabo por el Periodista y locutor Nahún Valladares y Valladares.

### Lic. Angel Ramón Mena

Atiende toda clase de asuntos civiles, laborales, administrativos, criminales, cobros judiciales y extrajudiciales.

Bajos del Hotel Ritz,  
Tel. 11-48  
San Pedro Sula.

Desde el 16 del presente mes, ha abierto sus puertas a la juventud estudiosa un nuevo centro educativo en esta ciudad, se trata del Instituto MINERVA, instalado en el edificio "Kattán", barrio el Benque. El Instituto MINERVA está dirigido y administrado por sus propietarios y fundadores, la estimable profesora doña Florinda Hernández de Guzmán y el dinámico profesor don Gustavo Guzmán, ambos de reconocida militancia en el magisterio nacional y personas con larga experiencia profesional. Auguramos el mayor de los éxitos a este nuevo centro educativo, el cual merece toda clase de apoyo por parte de las autoridades educativas y de los padres de familia.

ANUNCIE EN  
MERIDIANO DE

CORTES

## ¿DEBE ESTAR ARMADA LA Guardia Civil?

Siempre hemos considerado que toda organización policial, por la importante función que desempeña de guardiana de la sociedad, debe estar bajo la responsabilidad de individuos previamente instruidos respecto a su cometido. De otra manera, se desnaturaliza su verdadera función, tornándose en amenaza pública, por irresponsabilidad y a la falta de preparación de sus componentes. Es alentador saber que el actual Director o Delegado de la Guardia Civil, Cnl. don Cipriano Ochoa, esté depurando las filas de la Guardia Civil bajo su mando y que procure a ésta una preparación adecuada, conforme a sus escasas posibilidades y al medio que nos rodea. Obtenido lo anterior, estimamos que no constituiría amenaza pública que la referida Guardia Civil, esté armada, pues solamente así le es posible a la autoridad combatir el hampa y a tanto malhechor q' pululan por nuestras calles y en los más apartados barrios Sampedranos. Nuestras Felicitaciones para el Cnl. Ochoa.

## SEÑOR TRABAJADOR:

Está Usted haciendo todo lo posible por evitar accidentes?  
Unámonos todos en las luchas contra los accidentes de trabajo.

RELACIONES PUBLICAS.

**STANDARD FRUIT COMPANY**